



Las exposiciones salmantinas acogen más de 120.000 visitas en 2021

Las exposiciones organizadas por la Diputación de Salamanca a lo largo del año 2021 recibieron más de 120.000 visitantes. Gran parte de ellos visitó el patio de La Salina, que comenzó el año con las esculturas de Xu Hongfei, recibiendo 8.385 visitantes, a la que siguió 'Poéticas de Salamanca', visitada por 36.065 personas. La exposición 'Los ingenieros militares en la campaña de África' tuvo una asistencia de 12.464 personas y cerró el año el Belén Navideño tradicional, visitado por más de 45.000 personas. Por su parte, la sala de exposiciones La Salina tuvo durante 2021 una asistencia de más de 20.000 personas.

Por la exposición Bedate 'Una vida dedicada al arte' han pasado 5.523 personas; 1.730 por 'Mediterráneas' de Jesús Camargo; 1.215 visitaron la muestra 'El grabado con láser': 1.526 la exposición de dibujos de José Luis Serzo; 862 la de pintura de Ángeles Mauriño, 1873 personas visitaron la de los Premios San Marcos de la Facultad de Bellas Artes de la USAL; 1.657 pasaron por 'El fotógrafo', obras de Mario Muchnik, mientras que 1.208 visitaron las pinturas de Carmen Peña, 646 la exposición de María Walias y 3.764 visitaron las pinturas de Alfonso Cuñado.